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Во время приёма. Фото автора

 Есть повод Депутатский приём

ИЗ УКАЗА ПЕТРА ПЕРВОГО 
«О ДОСТОИНСТВЕ 

ГОСТЕВОМ, НА АССАМБЛЕЯХ 
БЫТЬ ИМЕЮЩЕМ...»: 
«ЯСТВА ПОТРЕБЛЯЙ 
УМЕРЕННО, ДАБЫ 

БРЮХОМ ОТЯЖЕЛЕВШИМ 
ПРЕПЯТСТВИЯ ТАНЦАМ 
НЕ УЧИНЯТЬ. ЗЕЛЬЕ ЖЕ 
ПИТЬ ВВОЛЮ, ПОНЕЖЕ 

НОГИ ДЕРЖАТ, БУДЕ 
ОТКАЖУТ — ПИТЬ СИДЯ. 

ЛЕЖАЩЕМУ НЕ ПОДНОСИТЬ, 
ДАБЫ НЕ ЗАХЛЕБНУЛСЯ, 

ХОТЯ И ПРОСИЛ. 
ЗАХЛЕБНУВШЕМУСЯ ЖЕ 
СЛАВА, ИБО СИЯ СМЕРТЬ 

НА РУСИ ИЗДРЕВЛЕ 
ПОЧЁТНА».

Так вот, этот замеча-
тельный указ Петра 
актуален и  сегод-

ня, ибо пьянство сейчас 
в  прикладном виде име-
ет место быть в этой исто-
рии.

Ради бога, уважаемый 
читатель, не подумайте,
что я моралист или из по-
лиции нравов, чтобы учить 
или обвинять людей в 
пьянстве, но  эта история 
напрямую касается кол-
лектива собственников
квартир дома по  адре-
су: г. Лесной, ул. Пушкина, 
д. 18 и умолчать её считаю 
излишним.

Итак, в «Резонансе» я
опубликовал с  десяток 
статей, как пьяные ва-
ряги капиталят этот зло-
счастный дом, писал, 
а куда смотрело трио Ива-
нов, Тачанова, Ефремо-
ва, когда заключали кон-
тракт с   генподрядчи-
ком г. Беловой, являющей-
ся единственным учре-
дителем «Сити Билдинг» 
с  уставным капиталом 
всего 10000 рублей. Писал, 
что дом ремонтируется 
на  бюджетные деньги, т.е. 
наши с  вами, и  по  закону 
44-ФЗ они должны быть 
использованы эффектив-
но, что на  простом языке 
означает в  короткий срок 
и  качественно. На  самом 
деле, по  факту уже пошёл 
третий год с  начала ре-
монта, и  когда он  закон-
чится, неизвестно. Что ка-
сается качества, то  сами 
понимаете, что может хо-
рошего сделать пьяный 
человек, и  что на  нашей 
стройке это имело место 
быть, могут подтвердить 
многие лица. Оригиналь-
но Тачанова с  Ефремовой 
решили проблему контро-
ля пьянства и качества ра-
бот, проводимых пришлы-
ми строителями. Они при-
казали охранникам дома 
даже близко не подпускать 
собственников к  своим 
квартирам, и  что из  это-
го вышло, мы  наблюдаем 
сейчас. Они не  считают-
ся с  указами президента 
и  постановлениями пра-
вительства об  обществен-
ном контроле, считая себя 
шибко умными, сами зна-

ют, что делать. По  зако-
ну в акте приёма дома по-
сле капитального ремон-
та должна стоять моя под-
пись как председателя со-
вета дома. Они  же в  на-
глую говорят, что обой-
дутся без нее. Ну  ладно, 
что взять с простого стро-
ителя, которому мало пла-
тят, потому он  так и  ра-
ботает... А  вот с  наших
городских чиновников 
за  их  действия (бездей-
ствия) настала пора спро-
сить  и, причём, конкрет-
но: кто из  них установил 
срок ремонта дома в  два 
года, кто подписал акт 
приёма крыши, через ко-
торую затопило весь дом, 
кто будет отвечать за  со-
рванные сроки подрядно-
го и муниципального кон-
тракта. И наконец, как со-
бираются наши чиновни-
ки востребовать с  г. Бело-
вой неустойку размером 
в  один миллион двести 
тысяч рублей согласно 
контракту? Уважаемый 
читатель, думаю, после 
этой увертюры пора при-
ступить к  основной части 
этой статьи.

16  января, после двух-
летнего скитания по об-
щагам, в  начале моло-
дежной, затем ветеран-
ской  я, наконец, возвра-
тился в  родную квартиру, 
нас, таких смельчаков, ока-
залось только трое, осталь-
ные жильцы заняли вы-
жидающую позицию, чем 
этот эксперимент для нас
закончится, в смысле — зато-
пит нас или сгорим... При-
чём это не пустые страхи, 

а  реальная действитель-
ность — крыша течёт, дом 
старый, напичканный де-
ревянными перегородка-
ми. И если произойдёт ко-
роткое замыкание, зови 
попа. Так вот, 2  февраля 
примерно в  10  часов утра 
услышал какой-то шум, 
выглянул во двор и с высо-
ты третьего этажа заметил 
скопление машин и наро-
да, порядка тридцати че-
ловек, которые, задрав го-
ловы, пялились на  крышу 
дома. «Наверное, сосули 
рассматривают, которые 
гирляндами, подобно ста-
лактитам, украшают во-
досточные трубы и  фасад 
дома», — подумал я. Отку-
да они появились в  зим-
ние морозы, это предмет 
для отдельного разговора, 
но  весной 2016  г. именно 
они послужили причиной 
затопления всего дома. 
Как председатель сове-
та дома, я был обязан вы-
яснить, для чего собрал-
ся народ. Спустился и ока-
залось, что это не  про-
стой народ, а  чиновники, 
сплошь девицы в  модных 
«прикидах», за  исключе-
нием главного инженера 
«Технодома» Игоря Ми-
хайловича Вохмякова 
и  пары других, неизвест-
ных мне мужчин. Как я по-
нял, главными среди них 
были Игорь Михайлович 
и  Кириллович, с  которой 
я познакомился, когда пы-
тался обеспечить подачу 
газа в дом.

А дело было так: у газо-
виков меня встретила чем-
то недовольная секретар-

ша и  начала допытывать-
ся, зачем я  пришёл, запи-
сывался ли на приём к Ки-
риллович. У  них, види-
те ли, приём посторонних 
лиц ведётся только по по-
недельникам, а  я  при-
шел в  среду, и  дала по-
нять, что мне там делать 
нечего. Молча выслушав 
ее  наставления, посмо-
трел на дверь с табличкой 
зама и оказался у этой Ки-
риллович. «Мэм, я предсе-
датель Совета дома и хочу 
знать, почему в  доме нет 
газа, хотя собственники 
приобрели газовые плиты, 
заплатили по 2 тысячи руб. 
за  установку и  подключе-
ние, а  газа нет?» «Не  бу-
дет вам никакого газа, 
пока дом не сдадут», — ко-
ротко отрезала она. Объ-
яснять  ей, что сдача дома 
не зависит от нас, не вхо-
дит в  нашу компетенцию, 
было бесполезным заня-
тием, после чего я  поки-
нул это «полотёрное» за-
ведение. Слово Кирилло-
вич своё сдержала: до сих 
пор газ в  доме отсутству-
ет. Общий «маразм» ситуа-
ции заключается в  том, 
что городские чиновники 
перепутали расстановку 
акцентов в  иерархии, кто 
в городе главный, они или 
народ, и  сидя на  нашей 
шее, при нехилой зарпла-
те, ещё и помыкают наро-
дом.

Однако продолжим ос-
новную тему. «Игорь Ми-
хайлович, а, собственно, 
зачем здесь собрался на-
род, что он здесь делает?» 
поинтересовался  я. «Об-

следуем, готовимся к при-
ёму дома после капиталь-
ного ремонта, сейчас про-
веряем инженерные узлы, 
ну а далее будем смотреть 
всё остальное»  — пояс-
нил он. «То, что Вы сейчас 
проверяете, не  главное, 
вот если зайдёте в  дом, 
например, в  13  квартиру, 
то  увидите, как, оборвав 
старые обои, штукатуры 
выравнивают кривые сте-
ны, в других квартирах та-
кие  же стены, но  только 
замаскированные обоями. 
В 10 квартире обнаружите 
отвалившийся стояк, зато-
пивший квартиру... и мно-
гое другое в  виде нерабо-
тающих смесителей, про-
текающих потолков, со-
рванных сушилок и  про-
чего строительного брака, 
оставшегося от  строите-
лей „Сити Билдинг“». В на-
стоящее время его исправ-
лением занимается наш 
«Элегант +» во главе с Ва-
лерием Перепадой. Нуж-
но отметить, мужики у Ва-
лерия подобрались толко-
вые, настоящие профес-
сионалы, к  примеру, сан-
техник Андрей Новосё-
лов, плотник Иван Цы-
ганов и  другие. Им  при-
ходится, по  сути, заново 
всё переделывать: менять 
обои, краны, ругая на чём 
свет стоит своих предше-
ственников. Я  в  этой ста-
тье не  буду описывать, 
в  какой из  квартир что 
развалилось, потекло, сло-
малось, проще было  бы 
написать, что оказалось 
исправным. Меня в  этой 
истории интересуют люди, 
их  отношение к  своей ра-
боте и роль наших много-
численных городских чи-
новников, принимавших 
участие в  ремонте дома 
и  отрапортовавших, что 
дом после капитального 
ремонта сдан, хотя по фак-
ту на 31 декабря только две 
семьи рискнули возвра-
титься домой, в  том чис-
ле и  моя персона. Надое-
ло мне скитаться по обще-
житиям.

И в заключение. На днях 
имел беседу с Гришиным 
и рассказал ему, как толпы 
муниципальных чинов-
ников во  главе с  Ивано-
вым в сопровождении ре-
портёров «Вестника» из-
редка наведываются в дом 
чисто из любопытства, как 
на  экскурсию  и, якобы, 
следят за  ремонтом дома. 
На  самом деле для них 
это  — развлечение, про-
гулка, просто для галочки, 
для отчётности. А  «Вест-
ник» затем в  угоду Ива-
нову на  своих страницах 
всё перевирает. «Я  в  кур-
се дела, Олег Иосифович, 
будем сокращать чинов-
ников, и  первый в  этом 
списке Иванов. Я  же его 
предупреждал  — не  отре-
монтируешь дом до  лета, 
с вещами на выход...»

О. ЧУБАТЫЙ
Лесной

Не утонем,
так сгорим

Жители города мечтают восста-
новить хоккейный корт на ул. Ско-
рынина, чтобы команда по хоккею 
с шайбой могла вести свои трениров-
ки. У команды сейчас нет площадки 
для регулярных тренировок, но есть 
огромное желание играть в хоккей 
именно с шайбой. Депутаты обещали 
помочь. Кроме того, П.В. Мякишев от-
метил, что губернатор нашей 
области тоже большой 
любитель этого 
вида спорта.

Далее приема удостоились житель-
ницы  Верхнего Иса. В поселке нет во-
допроводной колонки как источни-
ка питьевой воды, жители вынужде-
ны топить снег или пользоваться ста-
рыми колодцами. Второй вопрос, 
поднятый жителями поселка, — вер-
нуть уличное освещение на его цен-
тральную улицу. По словам жителей, 
светильники были демонтированы 
по приказу главы округа, но при этом 
рабочие заодно прихватили с собой 
не только муниципальную собствен-
ность, но и личные светильники жи-
телей. Депутаты обещали разобраться 
в этих проблемах и помочь...

В итоге депутаты приняли от жите-
лей округа более десяти обращений. 
Четыре человека обратились с прось-
бами решить проблемы в сфере ЖКХ, 
один предложил разобраться с юри-
дическими нестыковками в Консти-
туции РФ. Жители Косьи просили 
«не оптимизировать» их пожарную 
часть и помочь с выделением леса для 
отопительных нужд. Горожане проси-
ли помочь с решением проблемы за-
тянувшейся газификации города. Бу-
дем надеяться, высокие гости успеш-
но посодействуют нижнетуринцам 
в решении их больших и малых труд-
ностей.

И. ЗНАКОМЫЙ

Добро 
пожаловаться...

огромное желание играть в хоккей 
именно с шайбой. Депутаты обещали 
помочь. Кроме того, П.В. Мякишев от-
метил, что губернатор нашей 
области тоже большой 
любитель этого 
вида спорта.

Îò ïîï-àðòà è äî ïðîâàíñà
Ôîòîîáîè îò «Ðåçîíàíñà»

Нижняя Тура, Свердлова, 135
р-н ц. вахты, ИД «Резонанс»

Нижняя Тура, Свердлова, 135
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26 ЯНВАРЯ в здании администра-
ции Нижнетуринского городского 
округа прошел прием граждан депу-
татом Госдумы РФ Д.Е. Шилковым 
и депутатом Заксобрания Свердлов-
ской области П.В. Мякишевым. Прав-
да, Шилков приехать не смог, но его 
заменил толковый помощник. Это 
мероприятие я посетил с одной це-
лью — понять, чего не хватает Ниж-
ней Туре и о чем жители округа го-
товы жаловаться гостям из столицы 
и областного центра. 


